

les meubles, les lits, délavait les rideaux et submergeait les tapis.

Lorsque je sortis dans la cour, la camionnette avait disparu.

L'appel de nuit

Cette nuit-là, je me réfugiai dans l'une des rares pièces de la maison à ne pas avoir été dévastée. Vers dix heures du soir, électrisé par la colère, j'appelais Pedro Kantor :

– Monsieur Tanner ? Vous avez vu l'heure ?

– Vous vous foutez de moi ?

– Non, monsieur Tanner, pas du tout, mais c'est vrai que, généralement, on téléphone pas chez les gens à une heure pareille. Sauf, bien sûr, s'il y a un motif grave.

– Et vous trouvez que c'est pas grave ce qui est arrivé aujourd'hui ?

– Vous savez, il y a des choses bien plus dramatiques que ça dans la vie, monsieur Tanner.

– Écoutez-moi bien, Kantor. Demain matin, à la première heure, vous et votre acolyte vous allez m'acheter une grande bâche de protection et vous venez l'installer pour mettre la maison hors d'eau. Ensuite vous dégagez, je ne veux plus vous voir.

– Calmez-vous, monsieur Tanner, tout ça va s'arranger.

- Non, Kantor, rien ne va s'arranger.
- Pierre et moi on a pensé à des solutions.
- Faites-moi plaisir Kantor, ne pensez pas et faites simplement ce que je vous demande.
- Vous êtes trop tendu, monsieur Tanner. Vous vous emportez trop facilement pour des choses qui n'en valent pas toujours la peine.
- Bonsoir, Kantor.
- Monsieur Tanner...
- Oui.
- Vous ne m'enlèverez pas de l'idée que cette conversation pouvait attendre demain.

L'assurance

Pierre et Pedro arrivèrent sur le chantier vers onze heures du matin et, comme à leur habitude, lâchèrent leurs chiens dans le jardin. Le ciel était limpide, d'un bleu porteur de promesses et d'espérances. L'esprit des deux zigotos, visiblement lavé des souvenirs de la veille, semblait aussi serein. Après avoir débouché une bière, ils déployèrent au sol une immense bâche bleue qui sortait tout droit de son emballage.

M'apercevant dans la cour, Kantor s'approcha :

- C'est ce que vous vouliez, non ?
- Pourquoi vous n'aviez pas la même hier ?
- Trop cher. D'ailleurs vous nous devez cent euros.
- Vous voulez dire que pour économiser cent euros vous avez à moitié détruit ma maison ?
- Et voilà, ça recommence. Je vous l'ai déjà dit plusieurs fois. Vous êtes une boule de nerfs, monsieur Tanner. Une pile, une vraie pile.

Vers treize heures, le travail était terminé et la maison totalement à l'abri. Les zouaves descendi-